



**COLEGIO MARÍA
REINA INMACULADA**
ISLA DE MAIPO

“Caminando en Familia compartimos: Trabajo, acogida, sencillez”.

Estimados Padres y Apoderados:

Estimados Estudiantes:

Reciban Uds. un afectuoso saludo de parte de toda la comunidad Josefina Trinitaria de nuestra Colegio María Reina Inmaculada. Sabemos que nos ha tocado vivir una situación inédita y dramática, en donde durante un período muy extenso no nos hemos podido encontrar físicamente y hemos tenido que desarrollar distintas estrategias para poder continuar con el apoyo a cada uno de nuestros estudiantes y familias.

Como comunidad nos es muy importante conocer la situación socioemocional en la que se encuentran nuestros estudiantes, desde los más pequeños hasta quienes están a punto de egresar. Por este motivo es que les invitamos contestar la siguiente consulta, la cual tiene como objetivo poder realizar las acciones necesarias para poder prestar el mejor apoyo a cada uno, y así acompañar su regreso a la escuela de la manera más adecuada. A su vez, nos comprometemos a que la información recolectada será tratada con cuidado y confidencialidad.

Este cuestionario es voluntario, cada familia o estudiante según el ciclo que corresponda podrá contestar libremente, teniendo la claridad que el profesor o profesora de su hijo o hija pueda usar sus respuestas del cuestionario para determinar las mejores formas de apoyarlo mientras estemos en modalidad híbrida de formación (presencia y online).

En los niveles de 1° a 4° básico, la modalidad será:

El apoderado acompaña al estudiante a contestar cuestionario, por si hay alguna interrogante que el niño o niña no entienda.

En los niveles de 5° a IV Medio:

Los estudiantes contestarán en la hora de Consejo de curso u Orientación, acompañados de su profesor o profesora tutor, por si necesita aclarar alguna duda con respecto a la encuesta.

La encuesta estará en la plataforma del colegio a partir del miércoles 24 de marzo hasta el miércoles 31 de marzo.

Los motivamos a contestar, entre más estudiantes respondan, tendremos una mejor panorámica de la realidad socioemocional de nuestros niños, niñas y jóvenes, de este modo ser más precisos en el acompañamiento de cada uno de ellos.

Deseando que estén bien y cuidándose mucho. Atte.

EQUIPO DE CONVIVENCIA ESCOLAR

Isla de Maipo, 23 de marzo 2021